

Édition du 29 avril 2015

SAINT-MARTIN-DU-VAR

Initiation à la généalogie en mairie



Réussite pour la première journée « Généalogie et histoire locale » organisée par la municipalité. Les Saint-Martinois sont venus nombreux effectuer des recherches sur leurs ancêtres et découvrir qui étaient les « Poilus » inscrits sur le monument aux Morts. Avec l'aide d'une équipe de bénévoles de l'association généalogique des A.-M., les participants se sont initiés aux recherches et sont repartis heureux et décidés à poursuivre les traces de leurs familles.

(Photo H. I.)